

Martes 13 de Mayo de 2014 |

1.121 novatos inician su camino en la Espol

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), inició ayer el primer periodo académico del 2014. Pero si bien esto es para todas sus facultades y escuelas, los nuevos alumnos se concentran en una: la Facultad de Ciencias Naturales y Matemáticas (Fcnm).

La razón de ello es que todos los estudiantes que esperan seguir una carrera de ingeniería deben comenzar por ver las llamadas materias básicas (Matemática, Física y Química), las cuales se dictan en esa facultad.

A partir de los semestres superiores, especialmente desde tercero, los estudiantes politécnicos empiezan a ver las materias relacionadas con su carrera o especialidad, ya en las respectivas unidades académicas.

De allí que los novatos de diversas áreas por ahora estén juntos en la Facultad de Ciencias Naturales y Matemáticas.

Por ejemplo, Karen Zambrano, quien seguirá la carrera de Ingeniería de Minas; Jipson Franco, quien se describe como un amante de la Ingeniería Química; y Valeria Tama, quien seguirá Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones.

Ayer a todos les tocó ver la materia de Cálculo Diferencial.

En este nuevo periodo de clases se aplicarán algunos cambios para los estudiantes, según explica la vicerrectora académica, Cecilia Paredes.

Por ejemplo, en el registro o matrícula, los novatos ya no pueden agregar materias a la carga que eligen inicialmente.

Hasta ahora, los alumnos podían cambiar, quitar o aumentar materias en las siguientes dos semanas del registro. Ahora los novatos solo tendrán las dos primeras opciones. Y desde octubre, este cambio será para todos los politécnicos.

De igual forma, una vez que el año pasado se aprobara el nuevo Reglamento de Régimen Académico para las universidades y escuelas politécnicas del país, la Espol aplicará el sistema de trabajos de titulación para graduarse, a través de disposiciones transitorias.

Estos trabajos, que son de diversa índole, reemplazan a las anteriores tesis de grado.

La institución también espera que en este periodo se consolide entre los alumnos el programa de consejerías académicas -que ofrecen los profesores de manera personalizada a un grupo asignado- con el fin de acompañarlos y orientarlos en aspectos académicos.

Otro de los cambios, quizás el más notorio en el exterior y considerado crítico por los estudiantes, está en el transporte. La empresa a cargo, TransEspol, implementó todo un nuevo sistema de rutas y paradas, con el fin de facilitar la llegada y salida de los

politécnicos.